
 

:: EVENTO :: 
 

 

ÉXITO DE SEMINARIO INTERNACIONAL VIAL 

Las repercusiones 

El pasado jueves 10 de junio en Hotel Regency de Zonamérica se llevó a cabo el 
primer Seminario Internacional Vial organizado por Bitafal Asfaltos. El evento fue de 
un d ía de  duración y separado en dos bloques diferenciados de temáticas. A 
continuación les contamos sobre éste. 

 

 

El bloque matutino contuvo ponencias de carácter técnico vial con temas como: 
“Betunes caucho y sus aplicaciones”  a cargo de Ing. José Antonio Soto Sanchez 
(España), “Técnicas en fr ío con emulsiones”  también a cargo de Soto y finalmente 
“Carpetas asfálticas de bajos espesores” a cargo del ingeniero argentino Pablo Bolzan. 

El bloque vespertino tuvo ponencias de carácter económico vial a cargo del Ing. Hugo 
Monteverde (Uruguay) sobre los “Indicadores para un mejor funcionamiento del mercado 
vial” y finalmente el Ing. Juan José Potti (España) sobre “El desarrollo de la actividad 
sostenible a través de la innovación: Un ejemplo Español” 

Desde la organizaci ón quedamos muy sat isfechos con  la concurrencia.  
Aproximadamente 350 personas a lo largo de todo el día. Contamos con la presencia 
del ex ministro de Transporte y Obras Públicas Sr. Victor Rossi, con el actual Director 
de Vialidad el Ing. Luis Lazo y con prácticamente toda la delegación de Vialidad del 
ministerio. 

Desde Argentina tuvimos la visita del Presidente de la Comisión Permanente del 
Asfalto el Ing. Felipe Nogués y desde Paraguay a invitados del Ministerio de Obras 
Públicas y Comunicaciones y de importantes empresas constructoras. 

Desde ya queremos agradecer la asistencia de empresas constructoras, intendencias 
municipales, Ministerio de Transporte y Obras Públicas, amigos y compañeros de 
trabajo que se acercaron a compartir un día de intercambio de tecnologías y mejores 
formas de inversión para la vialidad de nuestro país. 

Por sobre todas las cosas agradecemos a   la AUC y Eco Funsa por su apoyo y 
colaboración en la difusión del evento. Esperamos haya sido del agrado de todos y 
estamos a las ordenes para lo que necesiten 

PODRÁN DESCARGAR LAS PONENCIAS EN LA PÁGINA WEB DE BITAFAL 
(www.bitafal.com) EN  LA PRIMERA NOTA QUE APARECE EN LA PORTADA. 

 

 

http://www.bitafal.com/
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